

» SANIDAD

## La Fundación de Diabetes contará con comité científico para la investigación

**LA TRIBUNA / ALBACETE**

El consejero de Sanidad, Fernando Lamata presidió hace varios días la reunión del patronato de la Fundación para la Diabetes en Castilla-La Mancha, que aprobó el Plan de Actividades para 2004. La Fundación contará con un Comité Asesor y un Comité Científico, en el que se integran profesionales de reconocido prestigio en el ámbito sanitario y científico, como el catedrático de la Universidad de Alicante, Bernat Soria. El presupuesto total que gestionará la Fundación en su primer año de vida, 2004, asciende a 210.000 euros.

La Fundación de Diabetes de Castilla-La Mancha, creada por el Gobierno regional, nace con el objetivo de abordar este problema de salud pública desde una óptica integral en la que la prevención, la educación al diabético y la investigación se conjugan para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos que padecen esta enfermedad.

Las actividades se encmarcarán en 4 áreas de trabajo: formación, divulgación, información e investigación.